

Escultura de san Josemaría en Zaragoza

La escultura de san Josemaría que hay en la iglesia de la Exaltación de la Santa Cruz de Zaragoza se instaló en el año 2001.

30/01/2020

La escultura se halla situada al lado izquierdo del lienzo que recuerda la batalla de las Navas de Tolosa y que hace de retablo. Está a colocada a media altura, exenta, en paralelo a

una imagen de la Virgen que ya había en el lado derecho del mismo retablo.

Por su situación, puede verse prácticamente desde todos los lugares de la iglesia. Por su tamaño (algo más grande del natural), y por la viveza de los colores y la expresión, está pensada para ser vista a cierta distancia, desde la nave, y poder apreciar bien los rasgos.

Por todo esto, y porque la devoción a san Josemaría está arraigada en la ciudad, tuvo desde el principio muy buena acogida, hasta el punto de que hay feligreses que vienen *ex profeso* a la iglesia para hacer oración contemplando la imagen o pedir favores a través de su intercesión.

La cercanía al sagrario hace fácil ese diálogo interior y la reliquia, convenientemente colocada en el lugar de la nave más próxima a la imagen al alcance de los fieles, ayuda

a crecer en piedad y devoción al santo.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/san-josemaria-zaragoza-iglesia-santa-cruz/> (29/01/2026)